

Iberdrola | bp pulse y CLUN inauguran el primer hub de recarga ultrarrápida en Ribadeo (Lugo)

- El acto ha contado con la presencia de Dña. Olimpia López Rodríguez, subdelegada del Gobierno en Lugo; D. Javier Arias Fouz, delegado territorial de la Xunta de Galicia en Lugo, y D. Daniel Vega, alcalde de Ribadeo
- La estación permite la carga simultánea de hasta ocho vehículos eléctricos, con dos puntos de carga de 360 kW y seis de 180 kW
- Este hub se integra en un nodo clave para la movilidad turística en el norte peninsular, a solo un kilómetro de la Playa de las Catedrales y junto a una doble salida de la A8

Lugo, 29 de octubre de 2025.— Iberdrola | bp pulse ha celebrado hoy la inauguración del primer hub de recarga ultrarrápida en la comarca de A Mariña, situada en el municipio lucense de Ribadeo. Esta nueva infraestructura refuerza la red de recarga ultrarrápida de la compañía en el corredor cantábrico, uno de los principales ejes de movilidad del norte peninsular. Ubicada junto a una doble salida de la A8 y a apenas un kilómetro de la Playa de las Catedrales, su puesta en marcha consolida la estrategia de despliegue en localizaciones clave para los desplazamientos de largo recorrido.

Esta nueva estación dispone de **ocho puntos de recarga ultrarrápida**: dos de 360 kW y seis de 180 kW. Esta configuración permite que ocho vehículos puedan cargar de forma simultánea, obteniendo en apenas 12 a 25 minutos —según la potencia de carga admitida por el vehículo— hasta un 80% de la batería, lo que equivale a una autonomía aproximada de 350 kilómetros.

El nuevo hub se encuentra en las instalaciones de uno de los centros de trabajo de la cooperativa gallega CLUN (Cooperativas Lácteas Unidas), lo que permite a los usuarios acceder a servicios adicionales como una agrotienda que cuenta con una amplia variedad de productos o una lavandería autoservicio, mientras cargan su vehículo, y una zona de autolavado. Esta colaboración con CLUN refuerza el compromiso de Iberdrola | bp pulse con los socios locales y con un modelo de movilidad que también genere valor en el territorio.

El acto ha contado con la presencia de Dña. Olimpia López Rodríguez, **subdelegada del Gobierno en Lugo**; D. Javier Arias Fouz, **delegado territorial de la Xunta de Galicia en Lugo**, y D. Daniel Vega, **alcalde de Ribadeo**.



"Esta nueva estación de recarga ultrarrápida, junto a otras inauguradas recientemente por Iberdrola | bp pulse en la zona, refuerza nuestro compromiso con la electrificación de Galicia y del corredor cantábrico, tan importante para nuestra economía. Además, nos permite acercar la movilidad eléctrica también a los residentes en la zona y a los miles de viajeros que cada año visitan la Playa de las Catedrales, uno de los destinos naturales más emblemáticos y visitados del norte de España. A través de alianzas locales como la Cooperativa CLUN y globales como Porsche, seguimos invirtiendo en la electrificación de todos los territorios de España y Portugal", ha señalado Julio Martín, director de expansión de red de Iberdrola | bp pulse."

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así acelerar y facilitar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

https://chargingtogether.es/

Para más información:

iberdrola-bppulse@kreab.com

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 653 57 69 48



Sobre CLUN (Cooperativas Lácteas Unidas)

CLUN es la mayor cooperativa láctea de Galicia y está presente en más de 80 ayuntamientos de la Comunidad, la mayor parte de ellos en el medio rural. Con más de 3.000 socios, CLUN ofrece asesoramiento y apoyo continuo para optimizar la eficiencia de las explotaciones, mejorar la cadena de valor y la sostenibilidad de la producción láctea. La cooperativa emplea de forma directa a más de 450 personas, sin contar los empleos indirectos generados por su actividad, lo que redunda en el desarrollo y futuro del rural gallego.

Los productos lácteos de CLUN se comercializan bajo las marcas Feiraco, Únicla y Clesa.